

Blancura en Granollers

Por Luis Rovira

YA otras veces hemos hablado de los símbolos. Porque hay cosas en la vida ordinaria que, por su simbolismo, nos traen a la memoria otros objetos, otros pensamientos. Así, la visión de los almendros en flor nos hace pensar en la primavera próxima, como la caída de las hojas nos acerca al invierno.

Y esta semana, se ha dado en nuestra ciudad una circunstancia que nosotros, en nuestra semanal croniquilla, no podemos por menos de recoger, porque nos ha parecido el símbolo de otro acontecimiento próximo.

No se trata de otra cosa que de la nevada del jueves pasado; nevada que dejó, por unas horas, completamente blanco, puro, limpio, a todo Granollers. Y esta pureza de la nieve nos ha parecido el mejor augurio de la blancura con que va a quedar todo Granollers, después de la próxima Misión, y después de la visita que nos va a hacer la Santísima Virgen de Fátima.

Sin embargo, el presente símbolo tiene un pero, que no es otro que su poca duración. En cuanto, el pasado jueves, apareció el sol, con suma rapidez se fundió la nivea capa que blanqueaba la ciudad. Y eso es lo que nos entristecería sucediera con los frutos que esperamos lograr de la próxima Misión: que fueran tan efímeros, que al poco se derritieran. Esperamos que no ha de suceder así, sino bien al contrario: sus frutos han de tener una duración definitiva.

Han de servir para rectificar pasados yerros; pero casi tanto como esto, han de servir para proponer un buen camino definitivo. Lo que interesa es el porvenir, pues el pasado ya no puede ser rectificado sino borrado. Y el porvenir, ya próximo, es nuestra contribución al Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona, al cual debe encaminarse y proyectarse todo el interés de la ciudad, si queremos corresponder a la suerte que nos depara la Providencia al hallarnos tan cercanos al que será el foco que atraerá la atención de todo el mundo católico.

Que la nevada pasada sea verdaderamente el símbolo de la próxima limpieza espiritual de la ciudad y que esa limpieza sea la preparación necesaria para el magno acontecimiento que se avecina. Todo Granollers en pie ya desde ahora, para gustar de los inmensos beneficios que nos van a traer la Santa Misión, la visita de la Virgen de Fátima y el Congreso Eucarístico Internacional. Que estas tres solemnidades sean los tres hitos que marquen y señalen el presente año como el de la total entrega de Granollers a la Fe.

ACCION CATOLICA - 4

DEPORTIVAS



Copa Navidad

Atletas - Trotters, 38 - 9

Bohemios - Rumbo, 23 - 13

A. C. - Baulenas, 7 - 9

Clasificación

Atletas, 20 puntos; Bohemios, y Vilamajor 15; Rumbo, 13; A. C., 11; Baulenas, 10, y Trotters, 9.

ATLETAS, 36 - TROTTERS, 9

Vencieron holgadamente los atletas, quienes en la primera mitad hallaron más dificultades de las previstas para batir a los entusiastas componentes del conjunto Trotters, que, a pesar de actuar sin Oliveras, su mejor elemento, igualaron en los primeros compases del encuentro con los presuntos vencedores. Pero en la segunda mitad los líderes se impusieron rotundamente y lograron el resultado más abultado de la jornada.

Arbitró bien el Sr. Rovira a estos equipos: Atletas: Cladellas II, Cladellas I, Lobet, Comas (16), Margarit, Clavero (8) y Sabatés (12).

Trotters: Valls II (2) Navarro, Rodríguez, Vila (7) y Riera.

BOHEMIOS, 23 - RUMBO, 13

El encuentro más interesante de la jornada lo disputaron Rumbos y Bohemios en el campo de A. C., inclinándose el tanteador hacia los azulados quienes ya en la primera parte llevaban siete tantos de ventaja (4 - 11) que aumentaron hasta el final del encuentro, que terminó con el resultado que encabeza estas líneas, después de un encuentro entretenido en el que pusieron toda su ciencia y su saber los componentes de los equipos que contendieron el pasado domingo.

Con un arbitraje que no pasó de discreto, los equipos se alinearon: Rumbo: Ribó (5), Moreno (4), Illa (4), Novellas, Valls y Robles.

Bohemios: Valls I (6), Blanchart, Font (4), Alberch (6), Riquer III, Riquer II (7), y Gaspar.

BAULENAS, 9 - A. CATOLICA, 7

Mal encuentro nos depararon los dos equipos, pues el resultado nos da razón del poco juego desarrollado, tanto por un equipo como por otro. La primera parte terminó con la ventaja de los Baulenas por 7 - 2; en la segunda parte los muchachos de la A. C. aminoraron las distancias, marcando 5 tantos por 2 sus contrincantes, pero no pudieron hacerse con la victoria. Viendo cómo se iba desarrollando el partido, los jugadores del A. C. no parecían los mismos de hacia ocho días, que habían demostrado haber entrado en juego, que el año pasado les había dado el campeonato. Esperemos que hoy, domingo, ante el equipo de la Peña Rumbo, se desquitarán y realizarán un gran juego, para poderles vencer.

Los equipos, a las órdenes del árbitro Sr. Umberto, se alinearon: Baulenas: Más, Garrigó (3), Tomé, Pujadas (6) y Subirá.

A. C.: Sala, Jalencas, Uldemolins (2), Melilles (2) y Serra II (3).

Acuerdos del Comité de Competición

Hacer constar que por error de redacción, se hizo constar en los acuerdos tomados la semana anterior, amonestación al jugador D. Salvador Melillas Martínez, cuando en realidad tal amonestación corresponde al jugador del mismo club Luis Serra Monner.

—Señalar los siguientes encuentros y campos y horarios:

Baulenas - Atletas, Campo C. D., a las 10'30

Rumbo - A. C., Campo A. C., a las 11

Vilamajor - Bohemios, Campo Vilamajor, a las 11'30.

Censura moral de espectáculos

Cines

Luisa.—3

La ley del mar.—2

Reclutas.—2

El pistolero.—3

Próxima semana

Relato criminal.—2

El Sueño de Andalucía.—2

Corazones en llamas.—3

NOTA: 1, apta para todos. 2, para jóvenes y mayores. 3, sólo para mayores. 3 R, sólo para mayores, con reparos. 4, peligrosa para todos.

Blanca y azul vendrá la Virgen de Fátima.
Pureza y cielo son la clave de su mensaje